

## OMA Aeropuertos impulsa conectividad aérea del Estado de Chihuahua

Información Periodística

• Los Aeropuertos de Chihuahua y de Ciudad Juárez iniciaron ruta hacia Tijuana por la aerolínea Volaris.

Chihuahua, Chih., a 24 de octubre de 2013. – OMA Aeropuertos impulsa la conectividad del Estado de Chihuahua en los aeropuertos que administra en las ciudades de Chihuahua y Ciudad Juárez, a través de la generación de nuevas rutas e incremento de frecuencias en ambos destinos, con el objetivo de brindar a los pasajeros, una mayor oferta de vuelos.

Destaca la reciente apertura hacia Tijuana desde ambos destinos operado por Volaris, aerolínea con quien se ha trabajado fuertemente este año, tras la apertura de rutas como Ciudad Juárez-Guadalajara, Ciudad Juárez-México, así como hacia Cancún desde ambos destinos, convirtiendo esta última en ruta regular y de manera directa todo el año.

La ruta Chihuahua-Tijuana opera los martes y sábados. Desde Tijuana el vuelo sale a las 13:41 hrs y llega a Chihuahua a las 16:41 hrs., mientras que de Chihuahua sale a las 17:06 hrs arribando a Tijuana a las 18:16 hrs.

La ruta Tijuana-Ciudad Juárez opera los lunes y viernes. Sale de Tijuana a las 16:55 hrs., y llega a Ciudad Juárez a las 19:40 hrs., mientras que de Ciudad Juárez sale a las 20:05 hrs. y llega a Tijuana a las 21:05 hrs.

Al mes de septiembre, entre ambos aeropuertos se han logrado transportar a más de 1.1 millones de pasajeros, un 6% por arriba contra el 2012, de los cuales el 95% son pasajeros nacionales y el 5% internacionales.

OMA Aeropuertos continuará trabajando para desarrollar nuevas rutas y frecuencias que permitan aumentar la oferta de conectividad desde sus aeropuertos hacia destinos nacionales e internacionales.

















